

Auszug aus dem Protokoll des Regierungsrates des Kantons Zürich

Sitzung vom 14. September 2011

1101. Mitwirkung des Kantons Zürich bei «Treffpunkt Bundesplatz» (SRF-Projekt zu den eidgenössischen Wahlen)

Im Vorfeld der eidgenössischen Wahlen will die SRG als nationales Unternehmen die Vielfalt der Schweiz abbilden. Es entsteht vom 19. bis 30. September 2011 ein Live-Programm auf dem Bundesplatz in Bern während täglich bis zu 16 Stunden. Der Bundesplatz soll zur Begegnungsstätte von Politik, Bevölkerung, Regionen und Medien werden. An jedem Tag wird das Programm durch zwei bis vier Kantone mitgestaltet. Der 30. September 2011 steht den Kantonen Zürich und Schaffhausen zur Verfügung. Die Kantone wurden vom Schweizer Radio und Fernsehen (SRF) eingeladen, sich im kleinen Rahmen nach Gutdünken im Begleitprogramm zu präsentieren. Das Konzept der Kommunikationsabteilung des Regierungsrates, das in Absprache mit dem Kanton Schaffhausen entwickelt wurde, sieht eine Beteiligung im kleinen und kostengünstigen Rahmen vor. Im Zentrum des Auftritts von 11.30 bis etwa 18 Uhr steht der Rheinfall, der die Kantone Schaffhausen und Zürich verbindet. Ein kulinarisches und kulturelles (Musikgruppe) Angebot ist zusätzliches Element des Auftritts. Mit dem Container von «Urban Farmers» (Kreislauf der Produktion) soll kreative, urbane Innovation dargestellt werden. Dieses Element steht in reizvoller Spannung zur Präsentation ländlicher Weinproduktion und kulinarischen Spezialitäten wie Käse, Brot, Nüssen usw., die als Degustationsportionen gratis verteilt werden. Durch die Mitwirkung des Technorama Winterthur mit einer Videoinstallation ist in bescheidenem Umfang auch der Forschungsstandort Zürich vertreten. Die Federführung für den Auftritt liegt bei der Staatskanzlei. Die Landwirtschaftliche Schule Strickhof (Winterthur-Wülflingen) übernimmt gegen Abgeltung des Zeitaufwands die gesamte Veranstaltungskoordination. Zur personellen Verstärkung werden Lernende der kantonalen Verwaltung beigezogen.

– 2 –

Die Kosten belaufen sich auf höchstens Fr. 26 600 und setzen sich wie folgt zusammen:

	in Franken
Kulinarisches Angebot	5 500
Musikauftritt	2 600
Urban Farmers	6 500
Technorama	2 000
Material, Transporte, Personal, Projektmanagement	8 000
Reserve für Unvorhergesehenes	2 000
Total	26 600

Die Übernahme dieser Kosten zulasten des Kontos Beiträge an Kongresse, Veranstaltungen usw. entspricht ständiger Praxis und kann bewilligt werden.

Auf Antrag der Staatskanzlei

beschliesst der Regierungsrat:

I. Für die Mitwirkung des Kantons Zürich beim SRF-Projekt «Treffpunkt Bundesplatz» vom 30. September 2011 wird eine neue Ausgabe von höchstens Fr. 26 600 zulasten der Erfolgsrechnung der Leistungsgruppe Nr. 1000, Regierungsrat und Staatskanzlei, bewilligt.

II. Mitteilung an die Finanzdirektion und die Staatskanzlei.

Vor dem Regierungsrat
Der Staatsschreiber:



Husi